

## **„Konsequenter Schritt hin zu einer synodalen Kirche“**

**München / Innsbruck / Rom: Wir sind Kirche Deutschland und Österreich** begrüßen die von **Papst Franziskus** genehmigten Regelungen, die bereits bei der kommenden Synode im Oktober in Rom eine Erweiterung um 80 rede- und stimmberechtigte Frauen und Männer zulassen. Dies ist ein wichtiger und konsequenter Schritt, das Gottesvolk seiner Taufwürde entsprechend zumindest prinzipiell aktiv in die Gestaltung der Zukunft der Kirche einzubeziehen.

### **Abdruck der gesamten Pressemitteilung:**

<https://www.nuus.de/nachrichten/lokarnachrichten/detail/konsequenter-schritt-hin-zu-einer-synodalen-kirche/>

Zuletzt geändert am 25.05.2023